
 Formule du serment des membres de la P. P. A.

« Je jure et m'engage solennellement à ne jamais permettre qu'un catholique romain devienne membre de cette société secrète ! J'emploierai toute mon influence à favoriser les progrès du protestantisme dans le monde entier ! Je ne donnerai ni travail ni emploi quelconque à un catholique, aussi longtemps que je pourrai trouver un protestant ! Je n'aiderai jamais à ce qu'une église, chapelle ou institut catholique soit érigé ou entretenu ! Je ferai tout pour briser ou miner le pouvoir du Pape ! Je ne parlerai jamais à un catholique de cette société ! Je ne faciliterai jamais la nomination ou l'élection d'un catholique romain à une fonction ou un poste quelconque, et ne voterai jamais pour un catholique. Je ne voterai jamais que pour des protestants et travaillerai de toutes mes forces à maintenir le gouvernement entre leurs mains ! Tout cela, je le promets et le jure solennellement, aussi vrai que Dieu m'aide ! »

La P. P. A. est vraiment une association bijou.

 Pot-pourri

« Tel est le titre, dit la *Semaine d'Evreux*, qu'on devrait donner à un grand nombre de journaux soi-disant catholiques. Ces journaux, en effet, prêchent la morale en première page, et l'immoralité dans le feuilleton et les faits divers ; en deuxième page, ils enseignent le chemin de l'église, et en troisième page celui du théâtre ; en quatrième page, ils recommandent les livres les plus impies et les plus immoraux ; enfin ils suscitent trop souvent des divisions funestes par leur indiscipline envers le Pape et les évêques. *De pareils journaux font le jeu du diable.* »

 A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Sainte-Famille (Isle d'Orléans), 7 ; à Sainte-Sophie, le 9 ; à Notre-Dame du Portage, le 11.

Montréal.—Le 6 du mois courant quatre sœurs de la Providence et deux sœurs tertiaires de la même Communauté doivent partir de Montréal pour la mission Saint-Bernard, au petit lac des Esclaves, dans le vicariat apostolique d'Athabaska-Mackenzie, le plus voisin du pôle Nord en Amérique. Elles vont, sous la conduite de Mgr Clut, entreprendre un voyage dont la durée n'est pas moins d'un mois et demi. Le chemin de fer du Pacifique Canadien les conduit jusqu'à Edmonton. De là, elles doivent parcourir plus de 100 milles par terre pour atteindre la rivière Athabaska qu'il leur faut remonter jusqu'au petit Lac des Esclaves, et enfin traverser ce lac dans toute sa longueur avant d'arriver à la mission Saint-Bernard.